

Oben angekommen steigen die Passagiere in den Dampfzug um und zuckeln gemächerlich durch die Felsengallerie zur Station «Risenalp». Oben angekommen geniessen sie den überwältigenden Ausblick über die gesamte Anlage.

Auf der Modellanlage fahren auch verschiedene Autos, Lastwagen, Stadtbussen, und Blaulichtfahrzeuge. Viele davon wurden von unserem IT-Spezialisten bereits bearbeitet und halten zum Beispiel vor der

geschlossenen Bahnschanke an. Auch die nachfolgenden Fahrzeuge stoppen rechtzeitig. Diese Fahrzeuge besitzen zum Teil funktionierende Blink- und Bremslichter. Die Feuerwehr hält nicht nur Übungen ab, sie rückt ab und zu auch mal für einen Ernstfall aus. Das Löschfahrzeug fährt mit Blaulicht los, durchfährt die Strecke und verschwindet in einem Tunnel, um anschliessend wieder im Stützpunkt auf den nächsten Einsatz zu warten.

Und heute?

In Kürze ist die Modellanlage fertiggestellt, dann werden wir nur noch «isebähnle». Doch für einige im Team ist jedoch das Bauen das Interessante. Also finden wir sicher noch etwas, das wir ändern oder umbauen können. In dieser Anlage steckt von uns allen sehr viel Herzblut. Und der Unternehmer? Er freut sich sehr über diese Anlage und verfolgt fast jeden Samstag unsere Arbeiten vor Ort. 



Am anderen Ende der Stadthauszeile befindet sich der Tunnel nach «Nirgendwo». Wohin er führt? Wir wissen es nicht...